



Baustart Erweiterungsbau Volksschule Spitalacker vom Dienstag, 29. Mai 2018

REFERAT VON ALEC VON GRAFFENRIED, STADTPRÄSIDENT

*Es gilt das gesprochene Wort*

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Bevölkerungswachstum in der Stadt Bern hält nach wie vor an. Diese Entwicklung freut mich als Stadtpräsident natürlich sehr. Sie stellt uns aber auch immer wieder vor Herausforderungen. Eine dieser Herausforderung ist, genügend Schulraum zur Verfügung zu stellen. In fast allen Stadtteilen sind die Raumreserven mittlerweile so knapp geworden, dass diverse Schulanlagen erweitert werden müssen. So auch die Schule Spitalacker. Hier werden künftig zwei Anbauten links und rechts an die Turnhalle anschliessen und so zusätzlichen Platz für zwölf Sekundarstufenklassen und drei Basisstufenklassen schaffen.

Es entsteht hier aber nicht nur Raum für Schülerinnen und Schüler. Das neue Gebäude wird auch anderweitig genutzt: Neben neuen Klassenzimmern entsteht ein neuer Strassenreinigungsstützpunkt. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Strassenreinigung erhalten einerseits Büro- und Aufenthaltsräume im zweiten Stock des Anbaus West. Zudem wird unter der Turnhalle eine neue Einstellhalle für die Reinigungsfahrzeuge erstellt. Auf diese Weise erhält die Strassenreinigung den benötigten Stützpunkt im Breitenrainquartier. Der dritte Nutzer ist der FC Breitenrain. Der Fussballclub bestreitet seine Trainings und Spiele auf dem angrenzenden Sportplatz Spitalacker. Neu werden für den Club Sportgarderoben im östlichen Anbau zur Verfügung erstellt. Dadurch, dass wir drei gänzlich verschiedene Nutzungen hier vereinen, nutzen wir den vorhandenen, begrenzten Raum optimal aus. Gleichzeitig stellen wir unter Beweis, dass eine solche Kombination von Nutzungen durchaus funktioniert.

Besten Dank für Ihre Aufmerksamkeit.